



Rapport informatif actualisé

« Cessez d'affamer Gaza ! »

Une campagne de l'Union des comités du travail agricole (UAWC en anglais)

Date 27/12/2023

Introduction

Depuis le 7 octobre, la bande de Gaza est l'épicentre d'une guerre génocidaire israélienne. Ce terme souligne avec gravité l'intensité et le ciblage délibéré de civils. Cette guerre génocidaire, qui se déroule depuis plus de 80 jours, ne se distingue pas seulement par sa brutalité mais par un nombre catastrophique de victimes humaines.

Des pertes et des souffrances humaines sans précédent

Le coût humain de cette guerre génocidaire est stupéfiant. Les pertes se montent à environ 21 000 vies. Un chiffre qui illustre parfaitement l'ampleur de la tragédie. Avec approximativement 55 000 cas répertoriés, les blessés sont légions. Ils sont répartis dans toutes les couches de la population et révèlent ainsi la nature indiscriminée de cette guerre. Environ 8 000 personnes sont, de plus, portées disparues. Cela ne fait qu'aggraver l'anxiété, car les familles demeurent dans un état désespéré d'incertitude.

Destruction et déplacement massif de population

La guerre a déclenché un déplacement massif de population. Plus de 1,9 millions de personnes ont été forcées d'abandonner leurs maisons. Cet exode aggrave la crise humanitaire en provoquant la surpopulation des abris et des conditions de vie abominables. Plus de 80 % des bâtiments et des maisons de Gaza ont été anéantis ou sévèrement endommagés. La destruction des infrastructures de base comme les maisons, les écoles et les hôpitaux a rendu la satisfaction des besoins élémentaires de la vie quotidienne impossible.

L'usage de la famine comme arme de guerre

L'un des aspects les plus inquiétants de cette guerre génocidaire israélienne est l'usage de la famine comme arme. Ce procédé inflige des souffrances à grande échelle et viole les lois humanitaires internationales. Le blocus, la destruction ciblée des réserves alimentaires et de domaines agricoles ainsi que d'installations hydrauliques provoquent une pénurie aiguë de fournitures essentielles. A cause de cette stratégie, des centaines de milliers de Palestiniens risquent de souffrir de malnutrition et de famine. Cela aura des conséquences sanitaires à la fois immédiates et à long terme.

Aperçu de la campagne « Cessez d'affamer Gaza ! »

En réponse à l'aggravation de la crise alimentaire et des ressources à Gaza et en Cisjordanie, le 24 octobre, l'Union des comités du travail agricole (UAWC en anglais) a lancé une campagne de première importance: « [Cessez d'affamer Gaza !](#) ». En focalisant son action sur la rareté alimentaire et les besoins essentiels, cette initiative vise à soulager les personnes prises dans la situation extrême que le génocide a provoquée.



Distribution de repas chauds à des familles déplacées - Jabalia

Nos actions priorisent l'apport d'aide humanitaire, la fourniture de nourriture, d'eau et de vêtements aux familles durement touchées par le conflit. Elle cible particulièrement les groupes vulnérables tels que les enfants, les personnes âgées et celles nécessitant un suivi médical. Elle cherche aussi à combattre les effets à long terme de la guerre sur la sécurité alimentaire et les conditions de vie.

De manière stratégique, nos actions concentrent leurs efforts sur les parties les plus touchées de Gaza et de la Cisjordanie. Elles parviennent à surmonter les challenges logistiques et à s'adapter à des besoins en évolution grâce

à une coopération et une coordination solide avec des organisation locales et internationales. Cette approche dynamique assure une distribution effective de l'aide. Dans un environnement volatile et dans une situation particulièrement difficile, cela correspond à l'engagement de la campagne « Cessez d'affamer Gaza ! » en faveur de la résilience et de la solidarité en matière de réponse humanitaire.

En substance, cette campagne se veut être une lueur d'espoir symbolisant la force de l'action collective face à l'adversité. Elle met ainsi en évidence la volonté de continuer à exister.

Résumé des réalisations de la campagne

1. Les réalisations à Gaza

- Nos actions ont eu un effet significatif dans la bande de Gaza. Elles ont porté secours à 38 500 familles qui représentent environ 231 000 personnes. Ces secours ont été essentiels en matière de fourniture des besoins élémentaires.
- La fourniture d'eau potable a été un aspect essentiel de l'aide apportée au regard de sa rareté et de l'importance de l'eau propre dans un territoire en proie à la guerre.
- Des sacs de nourriture ont été distribués afin de satisfaire les besoins nutritionnels immédiats.
- Des préparatifs sont en cours pour soutenir environ 4 000 éleveurs de moutons. Il s'agit d'un projet de première importance. Il vise à fournir du fourrage, car il est essentiel au maintien des moyens d'existence de ces éleveurs et de la santé de leurs troupeaux.

2. Les efforts en Cisjordanie

- En Cisjordanie, notre action s'est concentrée sur l'aide apportée à 188 familles qui ont été déplacées de force. Ces conditions de vie instables les rend particulièrement vulnérables.

Les défis de la campagne « Cessez d'affamer Gaza ! » de l'Union des comités du travail agricole

L'Union des comités du travail agricole fait face à des défis importants pour alléger la crise humanitaire actuellement en cours à Gaza et en Cisjordanie ; parmi eux : la gestion des ressources. Dans un contexte de rareté et de montée des prix, la gestion des ressources représente un enjeu de taille. Ce contexte accroît, en effet, les difficultés pour acquérir et distribuer des choses aussi essentielles que la nourriture, l'eau et les médicaments.

De plus, l'acheminement de l'aide dans une zone de guerre risquée et imprédictible requiert une logistique en constante adaptation et une équipe résiliente afin d'assurer la sécurité à la fois des travailleurs humanitaires et des bénéficiaires.



Distribution de sacs de nourritures – Khan Younés - UAWC

Les dommages subis par l'Union des comités du travail agricole complique davantage encore la mission. Aux défis de la coordination et de la distribution vient s'ajouter la destruction de bureaux et de crèches qui entrave les capacités opérationnels. En dépit de ces obstacles, la campagne « Cessez d'affamer Gaza ! » reste engagée dans sa mission vitale. Elle fait la démonstration de sa résilience et de son dévouement face à l'adversité.

Appel à soutien : L'aggravation de l'agression demande une aide croissante. Des efforts pour un secours immédiat et le rétablissement à long terme sont aussi cruciaux l'un que l'autre. Déterminée à continuer et à étendre ses programmes humanitaires, l'Union des comités du travail agricole tient à la transparence de ses opérations et exprime sa plus profonde gratitude à ses soutiens.

Photos d'une distribution de nourriture et de repas à Khan Younés et Rafah par l'Union des comités du travail agricole

